



“De cara al 29 de mayo, el 34to aniversario del encarcelamiento de Oscar López Rivera, hacemos un llamado a simpatizantes de todo el mundo a organizar actividades exigiendo su excarcelación inmediata y celebrando su compromiso y vida de lucha.”

Los y las exprisioneros políticos puertorriqueños han hecho un llamado a simpatizantes de todo el mundo a organizar diferentes actividades el próximo 29 de mayo para exigir la excarcelación inmediata de su hermano puertorriqueño.

En una declaración conjunta, el grupo de 11 exprisioneros expresó:

“De cara al 29 de mayo, el 34to aniversario del encarcelamiento de Oscar López Rivera, hacemos un llamado a simpatizantes de todo el mundo a organizar actividades exigiendo su excarcelación inmediata y celebrando su compromiso y vida de lucha.

“En ocasión de su 72do cumpleaños, Oscar escribió: ‘Cada acto de solidaridad que he recibido durante los pasados 33 años, ya sea una carta o una actividad organizada por el Comité Pro Derechos Humanos de Puerto Rico, la National Boricua Human Rights Network, 32 x Oscar, o las Mujeres del Puente, me ha permitido vivir y celebrar la vida aún en las condiciones más lesivas y deshumanizantes. Estas expresiones de solidaridad han hecho posible que mi espíritu sobreviva -no, todavía no me han podido matar el espíritu-y me han permitido aportar mi granito de arena por la causa justa y noble de la independencia y soberanía de nuestra amada patria.’”

El nuevo año comienza con entusiasmo y energías renovadas en la campaña de recoger 100,000 firmas antes del 29 de mayo. En esa fecha del aniversario de su arresto en 1981, se llevarán a cabo actividades en todo el mundo, entre ellas una caminata por 40 municipios de la Isla que culminará con una marcha frente al Tribunal del Distrito de Estados Unidos en Hato Rey, actividades en 34 ciudades de Estados Unidos, incluso una marcha el 30 de mayo en Nueva York, así como actividades en América Latina, Europa y Asia. Éstas fortalecerán el llamado hecho por funcionarios electos de Estados Unidos y Puerto Rico, líderes religiosos, laureados del premio Nobel de la Paz, los presidentes Mujica de Uruguay, Maduro de Venezuela, Castro de Cuba, Ortega de Nicaragua y otros jefes de estado, artistas reconocidos internacionalmente y muchos más que han reclamado la excarcelación inmediata de Oscar López Rivera.

Oscar es el prisionero político puertorriqueño que más tiempo lleva en prisión. Las organizaciones de derechos humanos consideran que la condena desproporcionada, las condiciones deshumanizantes y su encarcelamiento constituyen condiciones de tortura o, en las palabras de Oscar, intento de “espiritucidio”.

Aquellos que estuvimos encarcelados junto a Oscar y fuimos excarcelados en 1999 hemos tenido la oportunidad de disfrutar y expandir nuestras familias. Algunos nos hemos casado, tenido hijos y nietos, abierto negocios, y trabajado como maestros, trabajadores sociales y artesanos. Todo eso se le ha negado a Oscar. Le han privado de participar de años preciados en la vida de su hija y de su nieta.

Iniciamos un nuevo año de trabajo y esfuerzos con la esperanza de lograr que el 2015 sea el año de su excarcelación. Logremos nuestra meta de 100,000 peticiones.

Traeremos a Oscar a casa.

Elizam Escobar

Edwin Cortés

Alejandrina Torres

Luis Rosa

Alicia Rodríguez

Ida Luz Rodríguez

Juan Segarra Palmer

Carmen Valentín

Ricardo Jiménez

Dylcia Pagán

Adolfo Matos